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ご意見・ご提案

内 容 

 

南島原市の高速道路からのアクセスだが、諫早インターからあまり

にも遠い。それで、高速道路へのアクセスをもっと良くして欲しい。

自動車専用道路の建設でも良いのではなかろうか？対岸の福岡県に

は「有明海湾岸道路」（古賀誠道路）と言う自動車専用道路が有るけ

れどもね。 

 

回   答 

 

現在、高速道路から島原半島へのアクセスとして高規格道路「島原

道路」が整備されています。全体約 50キロメートルのうち約 20キロ

メートルが供用開始され、早期完成のため地元の協力を得ながら整備

が進んでいるところです。また、本市の観光や産業の振興を図るうえ

からも、高規格道路の整備は、重要であることから、「島原天草長島

道路」（深江から口ノ津港までの間）を早期事業化していただくため

に、道路促進期成会や島原市、雲仙市とともに、国や県などへ要望活

動をおこなっています。 

今後も、着実に実現へ向けた検討や、要望活動をおこなってまいり

ます。 

 

担当課 管理課 


